

Petrocaribe renforce ses projets de coopération régionale



Caracas, 26 mai (RHC-PL)- Dans le cadre de la 11^è série de Journées Techniques de Petrocaribe, les représentants des pays membres se sont penchés sur les projets lancés par cette organisation. Ces réunions se prolongeront jusqu'à mercredi, au siège de l'entreprise Petroleos de Venezuela, à Caracas, la capitale vénézuélienne.

Au menu des discussions également : des questions politiques et l'élaboration de nouveaux accords visant à améliorer la qualité de vie des peuples caribéens. L'éradication de la faim et de la pauvreté, la création d'un espace commun universitaire, les communications, les transports et le commerce sont aussi à l'ordre du jour.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57222-petrocaribe-renforce-ses-projets-de-cooperation-regionale>



Radio Habana Cuba